
Sitzung des Fachschaftsrats und der Fachschaftsvertretung
am 10. April 2025

Beginn der Sitzung: 18.33h
Ende der Sitzung: 20.15h
Ort: Raum 3.006, Fachschaftsraum der Philosophie in der HvK

Anwesende: Erik Wöller, Timon Wade Meisner, Dalon (Loni) Axhimusa, Niels Hänsch,
Johanna Teschner, Elea Reinke, Farina Schumann, Jana Leonie Bremermann, Silas
König, Timo Selting

Protokoll: Jana Leonie Bremermann
Sitzungsleitung: Elea Reinke

TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung
 Die Tagesordnung wurde genehmigt

TOP 2 - Genehmigung der Protokolle
 2.1: Protokoll vom 06.03.2025 → war noch nicht fertig, die drei Mails, Elea und

Timon machen das morgen
 2.2: Protokoll vom 20.03.2025 → noch nicht fertig
 2.3: Protokoll vom 03.04.2025 → ist genehmigt

TOP 3: Berichte/Mails
 3.1: Mails

 Haben eine Einladung zur FK bekommen
 Haben Infos zur Datendrehscheibe geschickt bekommen
 Einladung zur SP gestern
 Insight Philosophy Newsletter: falls wir etwas in diesem teilen wollen

(haben wir schon letzte Woche besprochen, wir wollen nichts teilen)
 Fachschaft Philosophie der RWTH Aachen: Nachfrage, welche

Hausarbeitenabgabefristen wir haben, da die das ändern wollen
→ Erik antwortet

 Brendel: Mail zum einem Zoom Meeting zur GAP am 24.04. um 11h
→ Timo gibt ihr positive Rückmeldung

 3.2: Sonstige Berichte
 Farina – Erstifahrt:

 Hat das Haus, was Timon ihr geschickt hatte (Wald-Jugend Camp
Stadtkyll), angefragt und hat sofort ein Angebot bekommen (hat
erst einmal für 40 Leute angefragt inklusive FS)

 Es gab früher noch ein Termin, bei dem das ganze Camp frei war;
das war der 28-30.11. aber jetzt auch schon zum Teil vergeben; wir
teilen uns also den Platz mit fremden Leuten



 Preise: 50 Euro pro Hütte, braucht 5 Hütten für 40 Leute, das wären
dann insgesamt 500€, zusätzliche Kosten von 1,50€ pro Person pro
Tag, wir müssten uns Selbstversorgung

 Farina schickt das alles (und weitere Informationen dazu) in den
Discord

 Timon: schlägt vor, die Veranstaltung spätestens bis zum 9.
November durchzuführen, findet Ende des Monats zu spät; wir
stimmen zu → es ist ansonsten zu kalt und man ist in den
Möglichkeiten für Aktivitäten eingeschränkt, dann kennen sich die
ganzen Erstis auch noch nicht untereinander

 Von daher schauen wir, ob im Oktober noch was frei ist, unmittelbar
nach der Ersti-Woche

 Farina Aufgaben:
 Nachfragen, wie flexibel das Camp mit der Teilnehmerzahl

wäre (wenn wir das früh genug bewerben, könnten es mehr
als 40 Leute werden)

 Das Haus, was wir vor 2 Jahren schon mal angezahlt hatten
auch anfragen für den Zeitraum

 Johanna: Lehramt macht auch immer gut Ersti-Fahrten, sind da
engagiert, vielleicht haben die auch Empfehlungen wo man
hinfahren könnte, sie fragt bei denen mal nach

 Elea – Vössing:
 Mail die wir übersprungen haben, war von Ihm: Er will sich an den

Uni-Kanzler wenden wegen einer Umstrukturierung der
Bibliotheksaufsicht in den Flur an der Tür, als eine Art der
„Pforte“ → ist zwar aufgrund des Drogenkonsums und Einbruch in
der HvK, aber so wäre auch das Magazin frei zugänglich

 Lehmkuhl hatte Elea auch angesprochen, weil wir uns nicht
gemeldet hatten und irgendwie bei Vössing angekommen ist, dass
wir das als FS nicht vertreten wollen → kein Plan wieso, wir haben
uns nicht aktiv dagegen ausgeschrieben, wir haben noch nichts
dazu gesagt (vielleicht haben wir eine vorherige Mail von ihm
übersehen als wir umgezogen sind ?)

 Timon: an sich dafür, aber muss halt mit den Hilfskräften der
Bibliothek abgesprochen werden, die dann da sitzen, aber auch
das man dann in das Magazin könnte wäre ein großer Plus Punkt!

 Lehmkuhl hat gebeten, das wir schnell antworten → spätestens
morgen früh machen, Elea schreibt die Mail

 Silas - Histo-Kino: haben ihn erst sehr lange geghosted, diesen Sommer
geht nichts mehr, ist ok

 Jana: hat die Periodenartikel verteilt
 Elea – Fotos auf der Website

 Hat die Fotos auf die Website gestellt
 Loni und Elea sind nicht im FS-Pulli → Timon kann nächste Woche

Kamera und Pulli mitbringen und dann kann das gemacht werden



(Niels und Johanna wollen auch aktiv dabei sein, und können dann
auch ein Fotoshooting bekommen, wenn sie wollen);

 Timo: spricht sich aus für Symmetrie in den Pulli-Farben, entweder
einfarbig oder bunter als gerade → Timon: wäre nice, aber kriegen
wir vielleicht nicht so gut hin

TOP 4: Finanzen
 Nichts neues

TOP 5: Orga Fachschaft
 Aufteilung der Aufgaben

 Haben sich alle in die Aufgaben-Sachen eingeteilt? Nope
 Elea und Timon haben sich nicht eintragen, weil die sind quasi eh unsere

„Chefs“, stehen als Leitung über uns (Chefs von den Chefs)
 Wir haben uns alle eingetragen und alles verteilt
 Wir versuchen das als Pilot-Projekt!

 Die Wahl
 Wir haben eine Wahlleitung!! Wohoo → Olli würde das übernehmen
 Dadurch haben wir einen vorläufigen Wahltermin irgendwann in der ersten

Juni Woche
 Olli kommt nächste Woche vorbei, wir laden auch alle ein, die helfen

wollten (Milo, Finja, Vanessa, Till) → brauchen mind. 4 Helfer, weil wir
zwei Standpunkte haben sollten, am Hauptgebäude und an der HvK

 Damit hätten wir die Wahl erst einmal geklärt
 Timon hat die Termine schon vorläufig rausgesucht und schickt die in den

Discord-Channel

TOP 6: Lehrpreis
 Elea und Timo – Lehrpreis Speitel:

 Haben sich zusammengesetzt, es fehlt noch eine Sache im Draft
 Elea schickt uns die Datei, damit wir mitlesen können; wir besprechen es

 Timon – Lehrpreis Voosholz:
 Timon muss gleich los, müssen wir wann anders genauer besprechen
 Es gibt eine kurze Zusammenfassung zum Stand jetzt
 Farina muss auch noch einmal drüber lesen

 Deadline: wir schauen bis Samstag ALLE nochmal drüber

TOP 7: GAP.12
 Timon:

 Hat mit Jan Voosholz gesprochen, bezüglich der Planung des Selection
Committees: können weniger Zeit einplanen, als wir gerade haben
→ Fristen ruhig kürzer gestalten

 Sollten Kriterien für die Bewertung aufstellen:
 Ähnlich wie ein „Zeugnis“ → Ranking (sollten wir in einer

Exeltabelle aufstellen)



 Was wollen wir priorisieren? → Interessante These, Innovation,
Anschluss an Fachdiskursen, etc.
→ Voosholz: Eine Mitte wäre in diesem Kontext wahrscheinlich das
sinnvollste (also zwar ein Anschluss an Fachdiskursen, aber nicht
sonderlich innovativ)

 In dem Zoom-Meeting dann die Kriterien weitergeben (die meisten wissen
aber wie solche Bewertungen ablaufen)

 → Timon: Formuliert das als anständigen Text und schickt den in den
Discord

 Wäre nice wenn wir uns nächste Woche auf die Kriterien einigen können
(ALLE schauen sich das bitte an)

 Wir als FS sollten aber die Entscheidungsgewalt behalten (Selection
Commitee gibt nur die „Note“)

 Timon hat schon mit einer Sortierung angefangen
 Namen auf Abstracts werden geschwärzt (können uns überlegen, ob wir

dafür einen Punkt abziehen wollen)
 Wir warten, bis Timon uns den Text schickt, klingt alles gut so

→ Fünf Minuten Pause

TOP 8: Philo-Lounge
 Müssen für nächste Woche Werbung machen!! Haben das nämlich noch nicht

gemacht, ist ganz wichtig!
 Loni posted das auf Instagram und WhatsApp
 Loni druckt das Plakat aus → hängen das in der Logik-Bib und in unserem

Schaukasten auf
 Sonntag oder Montag sollten wir unbedingt nochmal Werbung machen!
 Loni schickt das Elea, damit sie das auf unsere Website packen kann

TOP 9: Instagram
 Hat sich erledigt

TOP 10: Verschiedenes
 Silas:

 Call of Abstract für die GAP.12 ist noch auf unserer Website → Call ist
aber schon geschlossen

 Die große GAP hat Ihren Call auch noch auf der Website stehen
 Sollten aber eine kleine Info dazu schreiben, dass es vorbei ist

→ macht Elea
 Jana: Wie sieht es mit dem Plug-in für die Aufgaben bei Discord aus? → Timon

ist weg, also verschieben wir das
 Loni: Kommt zu meinem InterChair Vortrag
 Jana: Neuer Ordner in Sciebo mit nicht hochgeladen, damit Protokolle die schon

genehmigt wurden nicht in dem „nicht genehmigt“ Ordner hängen und man die
Übersicht verliert → JA (macht Jana)



Zitate der Woche:

„Wöller ist der Knöller (man spricht es TISCH aus)“

„Jeder Kneipenabend ist ein Kneipenabend - eh nein - jeder Abend ist ein
Kneipenabend.“


